
2 Pièces

40 m²

Réf. 84519202

550 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-cannes-3295380.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-cannes-3295380.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-cannes-3295380.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-cannes-3295380.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-cannes-3295380.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/06/annonce-vente-appartement-cannes-3295380.html


Situé en plein cœur du quartier renommé du Palm Beach, sur la place

de l'Etang, au cinquième étage d'une résidence calme et sécurisé par

un gardien, à 50m des plages et au pied des commerces.Ce sublime 2

pièces  entièrement  rénové  avec  des  prestations  de  qualités  se

compose  d'une  entrée  avec  placards,  d'un  séjour  /  salle  à  manger,

d'une  cuisine  ouverte  entièrement  équipée,  d'une  chambre  avec

placards  intégrés,  d'une  salle  de  douche  attenante  et  d'un  toilette

indépendant.Une  terrasse  est  accessible  par  le  séjour,  prolonge

l'appartement  et  offre  une  vue  dégagée  avec  des  aperçu

mer.L'emplacement ...

Located in the heart of the renowned Palm Beach district, on Place de l'Etang, on

the fifth floor of a quiet residence secured by a guard, 50m from the beaches and

at  the  foot  of  shops.This  sublime  2-room  apartment,  completely  renovated  with

quality fittings, consists of an entrance hall  with cupboards, a living/dining room, a

fully  equipped  open  kitchen,  a  bedroom  with  fitted  cupboards,  a  bathroom.

adjoining  shower  and  a  separate  toilet.A  terrace  is  accessible  through  the  living

room, extends the apartment and offers a clear view with glimpses of the sea.The

rare and privileged location ...
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